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子子どどももがが健健ややかかにに成成長長でできき、、安安心心ししてて子子

育育ててががででききるる環環境境ををつつくくりりまますす。。  
  
働くお父さん、お母さんのために、子育て支援を充実さ

せます。 

 

《熊沢あやりのこれまでの取り組み》 
「育児休業あけは、すぐに保育園に入れない。増園の考えはな

いか。」と質問し、保育園分園設置、増築、新設など積極的に保

育園を確保していく旨の回答を引き出しました。現在、保育定員

拡大に向け建設が進んでいます。 

・ 働くお母さん、お父さんのために、待機児童を解消します。 

・ 多様化する労働環境に対応するため、24 時間保育を実現しま

す。 

・ 事業所保育の充実を進めます。 

ムリ・ムダ・ムラをなくし、すみよいまちづくり 
税理士（税の専門家）だからできる行財政改革を 


